



Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur **StAZH MM 3.98 RRB 1958/3884**
Titel **Geschäftsbericht 1957.**
Datum 03.11.1958
P. 1755

[p. 1755]

[Präsidialverfügung]

Der Kantonsrat teilt mit, dass er in seiner Sitzung vom 3. November 1958 den Geschäftsbericht des Regierungsrates für das Jahr 1957 sowie die Berichte über Spitäler, Anstalten und Schulen zu Ende beraten und nach Einsichtnahme des Berichtes und Antrages der vorberatenden Geschäftsprüfungskommission vom 17. September 1958 folgenden Beschluss gefasst habe:

I. Der Geschäftsbericht des Regierungsrates für das Jahr 1957 sowie die Geschäftsberichte der Strafanstalt Regensdorf, der Arbeitskolonie Ringwil, der Arbeitserziehungsanstalt Uitikon, der Verwahrungsabteilung der Anstalt Kappel a. A., des Kantonsspitals Zürich, des Kantonsspitals Winterthur, des Kinderpsychiatrischen Dienstes des Kantons Zürich, der kantonalen Pflegeanstalt Wülflingen, der Wäckerlingstiftung Uetikon a. S., der kantonalzürcherischen Heilstätte Altein in Arosa, der kantonalen Heilanstalt Burghölzli, der kantonalen Heil- und Pflegeanstalt Rheinau sowie der kantonalen land- und hauswirtschaftlichen Schulen werden abgenommen; dem Regierungsrat sowie dem gesamten Personal wird für die geleistete Arbeit Dank und Anerkennung ausgesprochen.

II. Die nachfolgende Ueberweisung wird abgeschrieben: Direktion der Finanzen: 854.

III. Die nachfolgenden Ueberweisungen werden nicht abgeschrieben: Direktion der öffentlichen Bauten: 600.

Staatskanzlei: 837.

IV. Das nachfolgende, von Kantonsrat S. Theus eingereichte Postulat wird dem Regierungsrat zur Prüfung und Antragstellung überwiesen:

Der Regierungsrat wird eingeladen, den in seiner Antwort auf die am 7. Juli eingereichte Kleine Anfrage von Kantonsrat Bräm zugesicherten Ausbau des Botanischen Gartens in Zürich in Bälde ausführen zu lassen, damit dieses für die betreffenden Fakultäten der Universität wichtige Institut seinen Zweck in erhöhtem Masse erfüllen und dem Publikum als eine Stätte der Belehrung, Entspannung und Erholung noch besser dienen kann.

Der Regierungsrat wird ferner eingeladen, angesichts des grossen Mangels an Parkierungsplätzen in Zürich, an dessen Behebung der Kanton wie die Stadt interessiert sind, beim Stadtrat von Zürich die Prüfung der Frage anzuregen, ob durch einen Durchstich in den Hügel des Botanischen Gartens ein Autoparkraum eingebaut werden könnte.

V. Mitteilung an den Regierungsrat.



Diese Mitteilung geht an die Direktionen des Regierungsrates zur Kenntnisnahme, mit Bezug auf das Postulat an die Erziehungsdirektion zum Antrag.

[Transkript: OCR (Überarbeitung: Team TKR)/05.04.2017]